

... ¿Estás buscando trabajo?

Junio volvió a dejar un dato positivo en la provincia de Guadalajara. Por cuarto mes consecutivo, el paro bajó en 371 personas. Sin embargo, todavía hay muchas personas que siguen en las listas del desempleo. ¿Es tu caso? ¿Cuánto tiempo llevas buscando empleo? ¿A qué te dedicabas antes de perder tu trabajo? Escríbenos a redaccion@dguada.es.

El paro: un dato, dos lecturas

Mientras el PP opina que la reforma laboral está dando sus frutos, los sindicatos insisten en que no hay indicios de recuperación

Y.B.B. | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es **Twitter:** @yolandabernad

El mes de junio arrojó unos datos positivos en cuanto a destrucción de empleo. Según el antiguo Inem, 371 personas abandonaron las listas del paro en la provincia. ¿Significa eso que el vaso está medio lleno o medio vacío? Pues depende de quién lo mire.

En la tertulia política 'Queremos hablar' de ABC PUNTO RADIO HENARES (98.4 FM), la responsable de Empleo y Tercer Teniente de alcalde del Ayuntamiento de Guadalajara, Encarnación Jiménez, pedía "cautela" a la hora de interpretar ese descenso, aunque ponía el acento en lo positivo de la noticia. "Es el cuarto mes consecutivo de descenso, pero hay que valorarlo en su justa medida porque hay muchas otras personas que no han conseguido un trabajo y lo están buscando". Jiménez se mostró "convencida" de que "la reforma laboral está siendo muy positiva", en referencia al número de autónomos y de empresas "que se han creado en los últimos meses, siendo líderes en la provincia de Guadalajara".



Momento de la tertulia en los estudios de ABC PUNTO RADIO HENARES

Para el secretario provincial de CC.OO., José María Rey, "a nivel nacional hay medio millón más de parados que hace un año" y la contratación no arroja un saldo positivo. A nivel provincial, "en junio del año pasado el paro descendió casi en 500 personas, mientras que este año ha sido de 300". Y añadió: "Se volverá a generar empleo cuando haya un crecimiento económico que lo sustente, no una reforma que ayuda a destruirlo".

David Pinillos, de UGT, puso el acento en el tejido empresarial de la provincia. "No sólo somos víctimas de la situación económica, también de la deslocalización", y alertó de que la vulnerabilidad de un sector como es el de la logística, cada vez más presente en la provincia, "que no coge un resfriado, coge directamente una neumonía" cuando las cosas van mal.

Escuche la tertulia en www.dhenares.es

DENUNCIA EN GUADALAJARA

Detenidos por coaccionar a enviar fotos pornográficas

La Policía Nacional de Guadalajara ha detenido en Denia (Alicante) a M.A.C.Q., de 39 años de edad, y a su esposa, N.M.L.A., de 40, por coaccionar a 84 chicas a través de redes sociales a intercambiar ficheros propios de pornografía infantil, acción conocida como 'Grooming'. La detención fue gracias a la denuncia de una menor que estaba siendo coaccionada por estas personas en Guadalajara. Fue entonces cuando funcionarios de la Comisaría de la capital alcarreña especializados en delitos tecnológicos iniciaron las correspondientes investigaciones que finalmente lograron la plena identificación de los autores, ha informado la Delegación del Gobierno en nota de prensa. Hasta el momento se han localizado a ochenta y cuatro chicas perjudicadas que utilizaban el Tuenti para el intercambio de ficheros de pornografía infantil, aunque no se descarta que haya más afectadas puesto que los detenidos tenían cuentas en otras redes sociales.



AICOHE

Agrupación de Inmobiliarias del Corredor del Henares

www.aicohe.es

